

## **VOICE: Charity-Initiative mit großer Wirkung und Stimme Interessengemeinschaft & Netzwerk für mehr Mensch und Kultur**

Die Interessengemeinschaft und ihr Netzwerk präsentieren mit Stolz ihre neueste Charity-Initiative VOICE, deren Ziel es ist, Menschen zusammenzubringen, um gemeinsam Gutes zu tun und die Werte von Menschlichkeit und kultureller Vielfalt zu stärken. Das globale Netzwerk bietet eine Plattform für diejenigen, die sich für Empowerment und sozialen Wandel einsetzen und fördert den Dialog und Austausch untereinander.

**Raise Your Voice:** Erhebe Deine Stimme für das Miteinander

VOICE steht für ein starkes Miteinander. Es ist eine inspirierende Gemeinschaft von Gleichgesinnten, die sich leidenschaftlich für die Förderung menschlicher Begegnungen und den Schutz kultureller Vielfalt einsetzen. Die Initiative ist davon überzeugt, dass das Miteinander, kulturelle Identität und der Austausch die Grundpfeiler einer friedvollen Welt sind, die es zu fördern und zu schützen gilt.

Sie vereint diejenigen, die Hilfe brauchen, mit denen, die helfen wollen. Mit "Raise Your Voice" ermutigt VOICE Menschen, sich aktiv für Solidarität und soziale Gerechtigkeit einzusetzen. Die Mitwirkenden unterstützen Projekte, die das Gemeinwohl fördern. Entsprechend werden Projekte, die dieses Ziel verfolgen, im Gremium ausgewählt und beworben. Um darauf aufmerksam zu machen, werden unter anderem Kunstausstellungen, Veranstaltungen, Events und gemeinsame Treffen veranstaltet.

Gerne in Verbindung mit Kunst, denn Kunst ist ein integraler Bestandteil von Kultur. Beide sind eng miteinander verbunden und beeinflussen sich gegenseitig auf vielfältige Weise. Kunst und Kultur tragen dazu bei, die Vielfalt, Identität und Geschichte einer Gesellschaft zu bewahren, zu bereichern und an die nächste Generation weiterzugeben. Sie spielt auf der ganzen Welt eine wichtige Rolle bei der Definition und Wahrung kultureller Identitäten.

Die Charity-Initiative verfolgt das Ziel, positive Veränderungen in der Gesellschaft zu bewirken und das Bewusstsein für die Bedeutung eines guten Miteinanders zu stärken. Dies geschieht in enger Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Partnern.

**Die Schirmherren:** Juandalynn Abernathy und Eric Gauthier

Raise Your Voice ist stolz, die Schirmherrschaft von zwei einflussreichen Persönlichkeiten bekannt zu geben: Juandalynn Abernathy, Sopranistin und Patentochter von Martin Luther King Jr. und Eric Gauthier, Künstlerischer Leiter der Gauthier Dance//Dance Company Theaterhaus Stuttgart. Diese herausragenden Persönlichkeiten und „Stimmen“ sind fest entschlossen, die Botschaften von Raise Your Voice zu unterstützen und zu verbreiten.

Be pART of it - ist eine Einladung an alle, sich der Interessengemeinschaft und ihrem Netzwerk anzuschließen und sich aktiv einzubringen. Mit einer Vielzahl von Projekten und Aktivitäten setzt sich "Raise Your Voice" für eine vielfältigere und gerechtere Welt ein. Werden auch Sie Teil einer Gemeinschaft, die sich für gesellschaftliche Gerechtigkeit und die Stärkung der Stimme des Einzelnen weltweit einsetzt.

Weitere Informationen und Kontaktmöglichkeiten finden Sie auf der Internetseite der VOICE Initiative unter [www.raiseyourvoice.de](http://www.raiseyourvoice.de).

**Pressekontakt:** contact art design\_Gallery & Agency

Ute Hartmann | [contact@contactartdesign.de](mailto:contact@contactartdesign.de) | [www.contactartdesign.de](http://www.contactartdesign.de)

## **VOICE: Charity Initiative with a Powerful Impact and Voice Community & Network for Humanity and Culture**

The community and its network proudly present their latest charity initiative, VOICE, whose goal is to bring people together to do good together and strengthen the values of humanity and cultural diversity. The global network provides a platform for those dedicated to empowerment and social change, fostering dialogue and exchange among its members.

Raise Your Voice: Raise Your Voice for Togetherness VOICE stands for strong togetherness. It is an inspiring community of like-minded individuals who are passionately committed to promoting human connections and protecting cultural diversity. The initiative firmly believes that togetherness, cultural identity, and exchange are the cornerstones of a peaceful world that must be nurtured and safeguarded.

It unites those in need with those who want to help. With "Raise Your Voice," VOICE encourages people to actively support solidarity and social justice. Participants support projects that promote the common good. Accordingly, projects pursuing this goal are selected and promoted within the committee. To raise awareness, art exhibitions, events, gatherings, and other activities are organized.

Art is closely related to this initiative because it is an integral part of culture. Both are closely interconnected and influence each other in various ways. Art and culture contribute to preserving, enriching, and passing on the diversity, identity, and history of a society to the next generation. They play an important role worldwide in defining and preserving cultural identities.

The charity initiative aims to create positive changes in society and raise awareness about the importance of a harmonious coexistence. This is achieved through close collaboration with various partners.

The Patrons: Juandalynn Abernathy and Eric Gauthier  
Raise Your Voice is proud to announce the patronage of two influential personalities: Juandalynn Abernathy, soprano and goddaughter of Martin Luther King Jr., and Eric Gauthier, Artistic Director of Gauthier Dance//Dance Company Theaterhaus Stuttgart. These outstanding individuals and "voices" are firmly committed to supporting and spreading the messages of Raise Your Voice.

Be pART of it - is an invitation to everyone to join the community and its network and actively participate. With a variety of projects and activities, "Raise Your Voice" advocates for a more diverse and just world.

Become a part of a community that works towards social justice and the empowerment of individuals worldwide. For more information and contact options, please visit the VOICE Initiative website at [www.raisethevoice.de](http://www.raisethevoice.de).

Press Contact: contact art design\_Gallery & Agency Ute Hartmann | [contact@contactartdesign.de](mailto:contact@contactartdesign.de) | [www.contactartdesign.de](http://www.contactartdesign.de)